



White House Public Domain

>>Unter meiner Regierung werden wir immer das allererste Recht aus der Unabhängigkeitserklärung verteidigen: Und das ist das Recht auf Leben<<, erklärte Präsident Trump per Video-Botschaft an die Teilnehmer des Marsches für das Leben.

>> Ihr liebt eure Familien, ihr liebt eure Nachbarn und ihr liebt jedes Kind – geboren oder ungeboren – weil ihr daran glaubt, dass jedes Leben heilig und jedes Kind ein Geschenk Gottes ist <<, sagte Trump.

>> Ihr kommt mit verschiedenem Lebenshintergrund aus vielen Städten, aber ihr kommt alle mit einem wunderbaren Ziel: Eine Gesellschaft aufzubauen, in der das Leben gefeiert, verteidigt und wertgeschätzt wird. Der Marsch für das Leben ist aus Liebe geboren. <<